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INTRODUÇÃO 

 

O presente Memorial Acadêmico ilustrará memórias de aprendizagem, assim 

como a construção da minha história, os percursos desde a formação inicial, as 

primeiras experiências pessoais e a minha identidade como profissional. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



DESENVOLVIMENTO 

 

 Minha trajetória educacional iniciou-se em 1999, aos 5 anos de idade no 

Colégio Projeto de Gente, após o cônjuge da minha tia observar a facilidade na réplica 

dos ensinamentos concedidos naquela época por ele, o único alfabetizado da família. 

Venho de uma família materna humilde, onde os mesmos não tiveram a oportunidade 

de se dedicarem aos estudos devido a necessidades e condições que a vida impôs.  

 Me recordo da preocupação e cobrança constante que depositava em mim 

mesma, queria ser o orgulho e proporcionar uma vida estabilizada para os meus 

familiares. Naquela época, sempre escutava que estudar era o único caminho para 

conquistar esse sonho. Conforme evolução da idade escolar, o grau de aprendizagem 

aumentava, sentia dificuldades em alguns “deveres de casa” repassados pelos 

professores, não tinha quem me auxiliar nas dúvidas e questionamentos, sentia 

vergonha em compartilhar com as minhas professoras, pois percebia que os meus 

colegas de classe demonstravam total compreensão e entrega das atividades 

exigidas. Me dedicava totalmente nas aulas presenciais, questionava os vizinhos, 

visitava colegas de classe com o intuito de estudar, comecei a frequentar a biblioteca 

municipal em busca de conhecimento.  

 No 2º ano fundamental, após o meu pai mudar de Uberaba, foi necessário me 

matricular em uma escola estadual, onde pude conviver com diferentes 

personalidades e experiências.  

Comecei a me apaixonar por química durante a feira de ciências, ficava 

encantava observando as reações químicas e como é impressionante conhecer a 

particularidade de diferentes matérias, a estrutura química e suas transformações. 

Permaneci na Escola Estadual Minas Gerais até a conclusão do ensino médio, a área 

de exatas sempre foi a minha paixão. 

 No final do ensino médio, foi exigido um esforço e adequações para conciliar 

os estudos com o trabalho, com isso, me matriculei na escola no horário noturno, fiquei 

com receio do meu rendimento diminuir, afinal, logo estaria prestando vestibular para 

ingressar em uma Universidade. 

Meu primeiro contato com a Universidade foi em um evento promovido pela 

Universidade de Uberaba (Uniube Aberta), que possui como objetivo abrir as suas 

portas para a comunidade e esclarecer dúvidas sobre a vida acadêmica e qual curso 

optar no momento do vestibular. Neste evento, foi possível encontrar estandes com 



exposições dos cursos, palestras e oficinas variadas. Encontrei o estande da 

Engenharia de Produção e me identifiquei com cada tema que foi apresentado, o meu 

curso foi escolhido neste momento. Realizei o vestibular e após o resultado com a 

aprovação, minha matrícula foi efetivada. 

 Iniciei os estudos na Universidade de Uberaba e pude vivenciar experiências 

incríveis e conhecimentos valiosos. Foram cinco anos de dedicação para conquistar 

o tão sonhado canudo. Em uma das oportunidades cedidas pela Universidade, foi 

ofertado uma vaga de estágio em uma empresa multinacional de defensivos agrícolas, 

logo realizei o meu cadastro e enviei o currículo, após entrevistas e árduo processo 

seletivo, fui aprovada para a vaga. A felicidade não cabia no peito, o primeiro estágio, 

o primeiro contato em um ambiente fabril, gratidão definia esse momento. A fábrica 

localizava-se em Ituverava, cerca de 70km de Uberaba, mas isso não foi empecilho 

para deixar a oportunidade escapar. Eram duas viagens por dia, ida e volta para que 

fosse possível estudar e trabalhar em uma empresa que agregaria os conhecimentos 

teóricos vivenciados na faculdade. 

 Fui realocada para a área de Controle de Qualidade, onde pude estar mais 

próxima das análises físico-químicas, despertando uma paixão antiga da época de 

escola. Ao aprimorar os conhecimentos e entender a importância da química não só 

no ambiente fabril, mas como um todo, fui introduzindo cada dia mais na área e me 

interessando por esse âmbito. 

 Me formei em Engenharia de Produção e logo tive uma oportunidade de 

trabalhar em uma empresa do mesmo ramo de defensivos agrícolas na área de 

controle de qualidade em Uberaba. Optei por encarar esse desafio e que para essa 

caminhada fosse estruturada com conhecimentos acadêmicos, realizei minha 

matrícula no curso Bacharel em Química, EAD. A partir dos conhecimentos 

adquiridos, posso afirmar que todas as disciplinas e conteúdos foram coerentes com 

o que o mercado espera. A metodologia EAD nos desafia e demonstra que devemos 

ter em mente objetivos e metas, com disciplina e dedicação teremos uma somatória 

de sucesso.  

  

 

 

 

 



CONSIDERAÇÕES FINAIS 

 

 Através das memórias resgatadas, pude perceber o quanto somos 

responsáveis pelo caminho que escolhemos e a capacidade de nos moldarmos 

mediante aos desafios que a vida nos impõe. 

 Hoje me encontro na reta final de mais uma conquista, a minha segunda 

graduação, com o sentimento de dever cumprido através do meu esforço e dedicação, 

sem esquecer do meu objetivo de permanecer em busca constante de conhecimento 

e desenvolvimento profissional e pessoal. 

 


